
Dipl. Ing. Dettke beantwortete im Rahmen einer visuellen Präsentation Detailfragen der 
Ausschussmitglieder zu notwendigen Einzelsanierungsmaßnahmen an Kreisstraßen. 
 


